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КХЛ как организация 
 

Клуб КХЛ загибается на глазах. Игрокам "Амура" не платят, спонсор 
уходит, а команда проигрывает (Sport24.ru) 
Из Хабаровска только плохие новости.  

перейти к статье 

Зарипов обошел Морозова по набранным очкам за "Ак Барс" в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
38-летнему российскому хоккеисту Данису Зарипову покорилось очередное 
достижение. Нападающий обошел Алексея Морозова по количеству набранных 
очков за казанский "Ак Барс" в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Запросы высокие, отдача слабая. 9 иностранцев, отдыхающих на старте 
сезона (Чемпионат.com) 
Клубы КХЛ рассчитывали на этих игроков, как на лидеров, но пока их проще 
выгнать на мороз, чем платить деньги. 

перейти к статье 

Дацюка уже отправили на пенсию. А что с другими ветеранами КХЛ? 
(Чемпионат.com) 
Не удивляйтесь, но многие из них по-прежнему дадут фору любой молодежи. 

перейти к статье 

Суперзвено СКА размазало "Динамо" в хоккее и кулачных боях. Тройка 
Лехтеря - новые звезды Питера (Sport24.ru) 
4:1 и чистая победа Плотникова в спарринге с Мироновым. 

перейти к статье 

Алексей Кудашов: "Подколзин немного засиделся, получал мало игровой 
практики. Мы вернули его в молодежку" (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов дал комментарий после победы над 
московским "Динамо" в матче чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Плотников про драку с Мироновым в матче КХЛ: отомстил за Ткачева (Р-
Спорт) 
Капитан петербургского СКА Сергей Плотников заявил, что подрался с 
динамовцем Андреем Мироновым в матче регулярного чемпионата КХЛ, потому 
что хотел отомстить ему за грубую игру против своего партнера по звену 
Владимира Ткачева. 

перейти к статье 



 

 

Лехтеря о дубле в игре с "Динамо": с такими партнерами и вы бы 
забросили (Р-Спорт) 
Нападающий петербургского хоккейного клуба СКА Йори Лехтеря, комментируя 
свои голы в ворота московского "Динамо", сказал, что с такими партнерами по 
звену забил бы кто угодно. 

перейти к статье 

Знарок взял реванш у канадца из Балашихи. "Спартак" спасли легионеры 
и ошибки "Авангарда" (Sport24.ru) 
Как много для команды значит вратарь. "Спартак" в этом сезоне точно убедился, 
несколько раз русские голкиперы красно-белых совершали результативные 
ошибки и подставляли своих партнеров.  

перейти к статье 

Знарок - о Херсли: в хоккей он играет, просто ему не везло 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок поделился мыслями об игре шведского 
защитника Патрика Херсли который отметился заброшенной шайбой во встрече 
регулярного чемпионата КХЛ с "Авангардом". 

перейти к статье 

Хартли: "Авангард" на правильном пути, между игроками все больше 
химии (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Боб Хартли поделился впечатлениями от матча со 
"Спартаком". 

перейти к статье 

Мартемьянов: Дацюк не играл, потому что у него идет курс реабилитации 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер екатеринбургского "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов 
поделился впечатлениями от проигранного гостевого матча с финским 
"Йокеритом". 

перейти к статье 

"Магнитка" опустилась на дно. Такого КХЛ еще не видела (Чемпионат.com) 
Магнитогорский "Металлург" - худший клуб лиги прямо сейчас. Вы можете в это 
поверить? 

перейти к статье 

И. Воробьев: давит не место "Металлурга" в таблице. Давит комплекс 
разных вещей (Чемпионат.com) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Илья Воробьев поделился 
впечатлениями от проигранного матча с подмосковным "Витязем". Двукратный 
обладатель Кубка Гагарина находится в игровом кризисе и опустился на 
последнее место в турнирной таблице КХЛ. 

перейти к статье 

Головков: все, кто любит хоккей, ждали, чтобы в КХЛ лидировал не гранд 
(Р-Спорт) 
Лидерство "Витязя" в таблице чемпионата КХЛ радует всех, кто хотел видеть на 
первом месте не топ-клуб, сказал РИА Новости президент подмосковного клуба 
Михаил Головков. 

перейти к статье 



 

 

Йормакка: не могу назвать лидерство "Витязя" в КХЛ чудом (Р-Спорт) 
Лидерство подмосковного "Витязя" в регулярном чемпионате КХЛ не является 
чем-то необычным, заявил нападающий команды из Подольска Пекка Йормакка. 

перейти к статье 

Квартальнов опроверг слухи о возможном уходе из "Ак Барса" вратаря 
Гарипова (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал победу 
казанцев над "Куньлунь Ред Стар". 

перейти к статье 

Степан Островский: "Светлов доверяет и мотивирует, как Стив Каспер" 
(Russia-hockey.ru) 
Открытие этого сезона в составе "Адмирала", защитник, которому на прошлой 
неделе исполнилось 19 лет и который в КХЛ набрал уже два очка, стал гостем 
Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Вудкрофт: чтобы играть в КХЛ, "Динамо" нужно убрать необоснованные 
ошибки (Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился впечатлениями 
от проигранного матча с нижнекамским "Нефтехимиком". 

перейти к статье 

Обзор дня: Дерзкий и отважный защитник, муж фигуристки Марии 
Бутырской завершил карьеру (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъяснил шайбу Даугавиньша в ворота 
"Авангарда" (Чемпионат.com) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил шайбу 
форварда "Спартака" Каспарса Даугавиньша в матче с "Авангардом". 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
СКИФ проводит мероприятия к 25-летию женского хоккея в России 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
По инициативе Спортивного Клуба СКИФ с 28 сентября по 30 октября в Нижнем 
Новгороде состоятся торжественные мероприятия, посвященные празднованию 
25-летия женского хоккея в России.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Эдмонтон" отказался от Бурдасова. Куда он поедет теперь: "Флорида", 
СКА, "Динамо", "Магнитка"? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вояж Антона Бурдасова за океан окончился, едва успев начаться.  

перейти к статье 



 

 

Разное 
 

Самый добрый матч в "Татнефть Арене": дети в колясках впервые 
попробовали себя в роли хоккеистов (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Хоккей каждому" в третий раз прошел в Казани. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Клуб КХЛ загибается на глазах. Игрокам "Амура" не платят, спонсор 
уходит, а команда проигрывает (Sport24.ru, Москва, 28 сентября 2019) 
Из Хабаровска только плохие новости.  
В российском хоккее о стабильности, кажется, не знает никто. В любой момент 
может начать лихорадить и середняка, и топ-клуб. С финансовыми и игровыми 
проблемами сталкивались в той или иной степени каждая команда КХЛ. На 
Дальнем Востоке редко бывает спокойно. В последние годы внимание было 
приковано к "Адмиралу", у которого травмированные хоккеисты приходили на 
работу в офис, а тренеру предлагали обычный трудовой договор вместо 
полноценного контракта. К счастью, во Владивостоке пришло новое руководство, 
наладившее порядок. "Моряки" по-прежнему живут на небольшой бюджет, но 
теперь хотя бы имеют перспективы и борются по плей-офф. Главная боль лиги 
сейчас другая дальневосточная команда. "Амур" находится на краю пропасти и 
рискует исчезнуть с карты КХЛ.  
На днях просочилась информация, что с октября серьезно снижается 
финансирование клуба. "Спорт-Экспресс" сообщил, что в Хабаровске 
"полноценных зарплат еще не было. Раз в месяц хоккеистам с односторонними 
контрактами выдают по 150 тысяч рублей, а с двусторонними - 50 тысяч". Позже 
в анонимном телеграм-канале АренаБреда написали, что компания 
"Транснефть" отказалась от спонсорской поддержки "Амура". В клубе 
естественно информацию официально не подтвердили, на сайте оператор 
магистральных нефтепроводов до сих пор значится партнером. Надолго ли это?  
В пресс-службе КХЛ заявили, что игрокам была частично не выплачена 
заработная плата за август. Сразу из нескольких независимых источников идет 
информация, что с деньгами в Хабаровске плохо. И не верить им нет никаких 
оснований. Проблемы кроются и в руководстве клуба, которое потеряло интерес 
к своей работе или, по крайней мере, сделало все, чтобы так все выглядело со 
стороны. И в руководстве Хабаровского края, которое тоже незаинтересованно в 
существовании сильной команды КХЛ. Известно, что в регионах губернаторы 
решают очень много, если дело касается большого спорта. А для спонсоров 
финансирование хоккейного клуба в России всегда считалось убыточным 
занятием.  
Никого не должны удивлять и результаты команды. Домашняя победа над 
"Сибирью" со счетом 3:0 вовсе не означает, что Гулявцев выходит из кризиса. 
Игровые проблемы команды начались еще в августе, когда в первом матче 
предсезонного турнира в Чехии "Амур" сгорел 0:7 чешскому "Маунтфилду". 
Сейчас хабаровчане идут на предпоследнем месте в турнирной таблице 
Востока, однако у "Магнитки" два матча в запасе. "Тигры" в 12 встречах одержали 
лишь две победы. На старте регулярного чемпионата команда проиграла девять 
игр и была близка к тому, чтобы повторить антирекордную серию из 12 
поражений "Сибири".  
View this post on Instagram 
Состав у "Амура" один из слабейших в лиге, но изначально было сложно 
привести звезду в Хабаровск с таким маленьким бюджетом. Местную молодежь, 
когда она начинает показывать результат, как правило, оперативно забирают 
топ-клубы. В команде вынуждены делать ставку на опытных хоккеистов, не 
пригодившихся в клубах побогаче. Так Владислав Ушенин и Антон Лазарев идут 
в лидерах по очкам в "Амуре". У Гулявцева караул с легионерами - братья 



 

 

Загорны не соответствуют уровню КХЛ, как и защитник Витасек с худшим 
плюс/минусом в команде "-6". 
Задержки по зарплате игрокам влекут за собой огромные проблемы. В клубах 
КХЛ они никогда хорошим не заканчивались - хоккеисты не будут месяцами 
ждать денег и скорее устроят забастовку или уйдут в другие команды. "Амуру" 
тогда придется доигрывать "регулярку" молодежным составом и просто отбывать 
номер. Об этом сейчас и думать не хочется. В последние годы лига планомерно 
исключала клубы, которые вредили имиджу лиги. Кажется, "Амур" официально 
становится первым кандидатом на выход в 2020-м году.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-09-28-v-khabarovskom-amure-finansovyye-
problemy-khokkeistam-zaderzhali-zarplatu-v-avguste-chto-budet-s-klubom-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Зарипов обошел Морозова по набранным очкам за "Ак Барс" в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
38-летнему российскому хоккеисту Данису Зарипову покорилось очередное 
достижение. Нападающий обошел Алексея Морозова по количеству набранных 
очков за казанский "Ак Барс" в КХЛ. 
Это произошло в матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги, с китайским клубом "Куньлунь Ред Стар". "Ак Барс" разгромно победил со 
счетом 5:0, а Зарипов записал на свой счет гол и две результативные передачи. 
Таким образом, в его активе стало 326 очков за казанский клуб (147 голов и 179 
передач) - на одно набранное очко больше чем у Морозова, который за свою 
карьеру в "Ак Барсе" забросил 140 шайб и 185 раз ассистировал партнерам. 
"Куньлунь Ред Стар" проиграл четвертый матч из пяти последних в нынешнем 
сезоне.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861363-zaripov-oboshjol-morozova-po-
nabrannym-ochkam-za-ak-bars-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Запросы высокие, отдача слабая. 9 иностранцев, отдыхающих на старте 
сезона (Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Клубы КХЛ рассчитывали на этих игроков, как на лидеров, но пока их проще 
выгнать на мороз, чем платить деньги. 
Первый месяц 12-го сезона КХЛ пролетел практически незаметно. Уже можно 
начинать делать кое-какие выводы. Видно, кто провалил летнюю предсезонную 
подготовку, а кто поработал как следует. И мы говорим не только о 
тренировочном процессе, но и о селекционных промахах. В КХЛ приехало много 
новых лиц, некоторые звездные легионеры остались в своих клубах или 
изменили свою прописку внутри КХЛ. У кого-то игра пошла сразу, кому-то 
понадобилось время на раскачку, а некоторые иностранные хоккеисты так и не 
нашли свою игру. О последних сегодня мы и расскажем. 
в. Антти Ниеми, "Йокерит" 
Статистика : 5 матчей, 87.5% отраженных бросков, 3.82 КН 
Ниеми - опытнейший финский вратарь, который обладает огромным НХЛовским 
опытом. В нашей лиге это очень штучный и редкий товар. Только у звезд 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-09-28-v-khabarovskom-amure-finansovyye-problemy-khokkeistam-zaderzhali-zarplatu-v-avguste-chto-budet-s-klubom-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2019-09-28-v-khabarovskom-amure-finansovyye-problemy-khokkeistam-zaderzhali-zarplatu-v-avguste-chto-budet-s-klubom-kkhl
https://www.championat.com/hockey/news-3861363-zaripov-oboshjol-morozova-po-nabrannym-ochkam-za-ak-bars-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3861363-zaripov-oboshjol-morozova-po-nabrannym-ochkam-za-ak-bars-v-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/365289-Zaripov_oboshel_Morozova_po_nabrannym_ochkam_za_Ak_Bars_v_KHL


 

 

заокеанской лиги не всегда получается приспособиться к КХЛ. То же можно было 
бы сказать и об Антти, только вот последние сезоны за океаном у него 
получились просто ужасными. Стоит понимать, что Ниеми очень сильно сдал как 
вратарь в целом. А вратарь - он и в Африке вратарь. 
Начал сезон финн просто ужасно. Латыш Кальнинш быстро забрал себе место в 
воротах, но в последних матчах тренерский штаб финского клуба снова 
доверился Антти. Игра именитого финна стала куда лучше, но все еще не 
дотягивает до его звездного статуса. Пока это самый провальный трансфер 
финского клуба в прошедшем межсезонье. 
з. Шон Лалонд, "Адмирал" 
Статистика : 10 матчей, 2 (1+1) очка, -6 
Когда-то этого канадского защитника драфтовали в НХЛ, но сделать карьеру за 
океаном Шон так и не сумел. В 2013 Лалонд перебрался в Европу, где большую 
часть карьеры провел в Германии. Там он входил в число лучших бомбардиров-
защитников лиги. В это межсезонье канадец получил приглашение в КХЛ.  
После 10 матчей на счету Шона только 2 очка и очень низкий показатель 
полезности (-6). Во Владивостоке ожидали совсем другой игры от этого 
легионера, но, видимо, чемпионат Германии - его максимум. В России хватает 
молодежи, которая точно смотрелась бы куда лучше Лалонда. 
з. Стеффан Кронвалль, "Локомотив" 
Статистика : 9 матчей, 0 очков, -5 
Как "Йокерит" и "Металлург", "Локомотив" неожиданно для всех провалил старт 
сезона. Экс-рулевой ярославцев Мактавиш не смог адаптироваться к КХЛ, да и 
вообще складывалось впечатление, что за годы простоя он забыл, как 
тренировать. Летом мы писали, что в Ярославле, по крайней мере по именам, 
собралась сильнейшая легионерская бригада. Но канадский специалист не смог 
превратить ожидания в реальность.  
Если Накладал, Да Коста, Рэтти и Ландер еще как-то пытаются показать себя и 
не выглядят беспомощно, то Кронвалль просто проваливает свой девятый сезон 
в КХЛ. Да, возраст берет свое, но такого провала от Кронвалля мало кто ожидал. 
Плохая игра одного из лидеров отразилась на результате всей команды. 
Потенциал у легионерской пятерки "Локомотива" очень большой, но новому 
рулевому "железнодорожников" придется практически с нуля выстраивать игру 
лидеров команды. 
з. Бен Маршалл, "Динамо" Рига 
Статистика : 9 матчей, 3 (0+3) очка, -7 
В столице Латвии не сумели сохранить своего прошлогоднего лидера Майоне. 
Рижские боссы пошли тем же путем и попытались найти мощного атакующего 
защитника в европейских чемпионатах. Бену Маршаллу было не избежать 
сравнений с его итальянским предшественником, но американца и близко нельзя 
поставить в один ряд с Майоне. 
После 9 матчей на счету Маршалла всего 3 очка. Помимо серьезной разницы в 
статистике, американец уступает Майоне и по качеству игры, хоть последний в 
прошлом сезоне был не так уж и хорош в оборонительных действиях. 
Европейские чемпионаты - потолок для Маршалла. 
з. Пол Постма, "Металлург" 
Статистика : 8 матчей, 2 (0+2) очка, -1 
Начало сезона у "Металлурга" не задалось. Новый рулевой уральцев Воробьев 
винит во всем слабую предсезонную подготовку, с чем не согласен бывший 
рулевой "Магнитки" Йозеф Яндач. Ничего не получается у ветеранов российского 
хоккея Мозякина и Кошечкина, не самую лучшую игру показывают и иностранцы, 



 

 

на которых в этом году сделана большая ставка. Но худшим из них на данный 
момент в уральском клубе является Пол Постма. 
Прошедший сезон канадец провел в "Ак Барсе". Нельзя сказать, что он там 
смотрелся плохо, но и идеальным его выступление не назовешь. Но такого 
провала на старте от него никто не ждал. Совсем быстро Постма потерял место 
в старте, что вполне логично, если судить по его игре. 
н. Колтон Гиллис, "Динамо" Рига 
Статистика : 10 матчей, 0 очков, -3 
За четыре сезона в рижском "Динамо" этот канадский форварда, которого 
выбрали в первом раунде драфта НХЛ 2007 года, набрал всего 19 очков! Такой 
ли игры ждали от этого парня в столице Латвии, продлевая контракт с ним в это 
межсезонье? 
Колтон не набрал ни одного очка за 10 матчей регулярного чемпионата. Пока 
непонятно, чем Гиллис лучше местной молодежи. Рижанам, конечно, виднее, но 
не стоит потом удивляться, что команда идет на дне турнирной таблицы 
западной конференции. 
н. Гинек Зогорна, "Амур" 
Статистика : 12 матчей, 5 (1+4) очков, -3 
Хабаровчане до недавнего времени были худшей командой сезона. В очередной 
раз ставка была сделана на чешских легионеров, но они оказались не готовы к 
новому сезону КХЛ. Очень много в Хабаровске ждали от одного из братьев 
Зогорна - Гинека. На Дальний Восток он приезжал в статусе одного из лучших 
бомбардиров финского чемпионата и как двукратный чемпион Чехии. 
Как это часто бывает, мы сами заложники своих ожиданий. Гинек ничего не 
показал в Хабаровске. До матча с "Сибирью" он был слабейшим звеном в 
легионерской цепочке "Амура". Не сработала даже связка двух родных братьев. 
Уже второй сезон подряд лидеры финской Liiga ничего не добиваются в КХЛ. 
н. Йоонас Кемппайнен, СКА 
Статистика : 8 матчей, 1 (0+1) очко, 0 
Переход финского нападающего в питерский клуб из Уфы вызывал немало 
разговоров в прошедшее межсезонье. Как говорил сам Йонас, для него были 
важны вовсе не деньги. Кемпейнен хотел играть поближе к родине. В "Салавате" 
финн не сильно выделялся как тот же Умарк, но отлично выполнял роль центра 
в звене со шведом и Хартикайненом. 
В Питере хватает мастеровитых игроков, но игра у Йонаса не пошла. Да, он 
неплох на точке, но от таких игроков ждут куда большего. Одно очко в восьми 
матчах - полный провал для Кемпейнена. Кажется, здесь может помочь только 
обмен. 
н. Микс Индрашис, "Динамо" Москва 
Статистика : 8 матчей, 1 (1+0) очко, -3 
Латышский нападающий перешел в столичный клуб прошлым летом. На родине 
Индрашис выступал неплохо, был лидером местного "Динамо". В составе 
московского клуба Микс провел средний по качеству сезон. В этом сезоне от него 
ждали прогресса, но постоянные травмы, особенно сотрясение на предсезонке, 
сделали из Индрашиса серое пятно в московском "Динамо". Игра у нападающего 
не идет: на его счету лишь один гол в восьми матчах. С такой игрой Индрашис 
вскоре может лишиться своей работы.  
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Дацюка уже отправили на пенсию. А что с другими ветеранами КХЛ? 
(Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Не удивляйтесь, но многие из них по-прежнему дадут фору любой молодежи. 
В КХЛ по-прежнему выступает много возрастных по спортивным меркам 
хоккеистов. Причем, ни о каком балласте зачастую речи не идет. После 
возвращения в строй Павла Дацюка мы решили рассказать, как играют другие 
ветераны лиги. В списке нет опытного защитника СКА Антона Белова, так как он 
продолжает залечивать травму и не сыграл в нынешней "регулярке" ни одной 
встречи. 
н. Павел Дацюк ("Автомобилист"), 41 год 
2 матча, 0 очков, "-1" показатель полезности  
Наконец-то Павел Дацюк залечил свою травму и вернулся в строй. В матче с 
"Витязем" Павел был заявлен в четвертом звене своей команды, чтобы снова 
почувствовать свои силы и вкатиться в игру. Но ни в Подольске, ни в Москве со 
"Спартаком" Дацюк не набрал ни одного очка. Некоторые специалисты уже не 
верят в этого форварда и списывают его со счетов. Ответил ли Дацюк критикам 
своей игрой? 
в. Александр Еременко ("Динамо" М), 39 лет 
2 матча, 86,8% отраженных бросков, 3,98 коэффициент надежности  
Опытный голкипер проигрывает конкуренцию в "Динамо" талантливому Ивану 
Бочарову. В целом Еременко москвичам не мешает. Во-первых, на лавке, в 
случае чего, есть многое повидавший голкипер (особенно это будет важно в 
плей-офф), а во-вторых наличие такого человека за спиной точно не позволит 
Бочарову расслабиться. 
н. Данис Зарипов ("Ак Барс"), 38 лет 
8 матчей, 4 (2+2) очка, "+3" показатель полезности  
Зарипов - капитан и символ "Ак Барса". Единственный в мире пятикратный 
обладатель Кубка Гагарина. Данис, даже несмотря на возраст, по-прежнему 
хорош на льду. Его любят болельщики, уважают партнеры, ценит тренерский 
штаб. Невозможно представить нынешний "Ак Барс" без Зарипова. Может, и 
шестой Кубок Гагарина не за горами? 
Данис Зарипов 
з. Дмитрий Калинин ("Трактор"), 39 лет 
12 матчей, 2 (0+2) очка, "-7" показатель полезности  
Калинин был капитаном в "Спартаке", а теперь уроженец Челябинска вернулся в 
родной "Трактор" и выполняет функции капитана в уральском клубе. У Калинина 
хорошее катание, мощный бросок, много опыта. Подтянуть бы показатель 
полезности, тогда можно было бы назвать Дмитрия лучшим защитником 
челябинского клуба. Сейчас "Трактор" на спаде, поэтому пора брать инициативу 
в свои руки и вести партнеров за собой. 
н. Сергей Мозякин ("Металлург" Мг), 38 лет 
10 матчей, 3 (1+2) очка, "-4" показатель полезности  
Мозякин - главный рекордсмен и долгожитель отечественного хоккея. Но, увы, 
годы не обманешь. Еще в прошлом сезоне у капитана "Магнитки" произошел 
серьезный игровой спад. Не удивительно, что он продолжился и в нынешнем 
чемпионате. "Металлург" находится в конце турнирной таблицы, а три очка 
Мозякина в 10 матчах - не тот результат, которого ждут от ключевого 
нападающего с большой зарплатой. 
з. Виталий Атюшов ("Нефтехимик"), 40 лет 
8 матчей, 0 очков, "0" показатель полезности  
Атюшов всегда любил играть в глубинке. Этот защитник-ветеран здорово помог 
"Амуру", а с нынешнего сезона играет за "Нефтехимик", которому опытные 



 

 

хоккеисты точно не помешают. Тренерский штаб прежде всего требует от 
Атюшова надежной игры в обороне, а очки у нижнекамцев набирают другие 
люди. 
з. Максим Кондратьев ("Амур"), 36 лет 
9 матчей, 1 (0+1) очко, "0" показатель полезности  
Совсем без опытных игроков тоже нельзя. Да, Атюшов перебрался в 
Нижнекамск, но у "Амура" остался защитник Максим Кондратьев, который тоже 
многое повидал за свою спортивную карьеру. Кондратьева назначили капитаном 
команды, это вполне заслуженно. "Амур" хочет выбраться из нижней части 
турнирной таблицы, Максим должен в этом помочь. 
н. Юрий Трубачев ("Северсталь"), 36 лет 
8 матчей, 6 (2+4) очков, "-3" показатель полезности  
Трубачев, как и Мозякин с Зариповым, является символом своей команды. 
Сложно представить, чтобы "Северсталь" осталась без Юрия. Да, пришел 
молодой тренер, состав команды тоже омолаживается, но на одних молодых 
хоккеистах далеко не уехать. Это прекрасно пронимает и Андрей Разин, и 
руководство череповецкого клуба. В активе у Трубачева уже шесть очков, 
неплохой результат. 
н. Александр Попов (ЦСКА), 39 лет 
7 матчей, 2 (0+2) очков, "+3" показатель полезности  
Мечта Александра Попова сбылась - он выиграл Кубок Гагарина, завоевав этот 
трофей с ЦСКА по итогам прошлого сезона. Но отказываться от возрастного 
форварда "армейцы" не стали, продлив с ним контракт. Главный тренер ЦСКА 
Игорь Никитин давно знаком с Поповым и прекрасно знает его возможности. 
Лишними в команде такие люди не бывают. 
з. Андрей Кутейкин ("Спартак"), 34 года 
5 матчей, 2 (2+0) очка, "-1" показатель полезности  
Нынешний "Спартак" достаточно возрастная команда, а защитник Андрей 
Кутейкин - один из самых опытных хоккеистов красно-белых. Не зря именно его 
Олег Знарок назначил капитаном "Спартака" перед началом сезона. Пушечный 
бросок - главный козырь Андрея. Кутейкин может забить сопернику даже броском 
из собственной зоны. В этом компоненте он соревнуется с Максимом Чудиновым. 
з. Алексей Бондарев ("Авангард"), 36 лет 
8 матчей, 1 (0+1) очко, "+5" показатель полезности  
Бондарев не претендует на большую зарплату или какое-то нереальное 
количество игрового времени. Да, играет Бондарев мало, но главный тренер 
"Авангарда" Боб Хартли говорил, что Алексей важен в раздевалке, на лавке. Этот 
защитник создает вокруг себя рабочую атмосферу, он способен помочь в нужный 
момент, может взбодрить и подсказать партнерам. 
в. Василий Кошечкин ("Металлург" Мг), 36 лет 
10 матчей, 91,7% отраженных бросков, 2,41 коэффициент надежности  
"Металлург" переживает не лучшие времена. Шайбы в ворота Василия 
Кошечкина залетают одна за другой. Олимпийский чемпион в составе сборной 
России как может помогает партнерам и старается выручать, но уж в больно 
разобранном состоянии "Металлург" подошел к новому сезону. Работы у Ильи 
Воробьева непочатый край. 
н. Максим Афиногенов ("Динамо" М), 40 лет 
7 матчей, 0 очков, "-3" показатель полезности  
В прошлом сезоне Афиногенова замучили травмы, поэтому принести пользу 
москвичам Максим не мог. В этом сезоне Афиногенов играет, как и обычно 
быстро катается, но вот с прицелом, к сожалению, беда. Ноль баллов за 



 

 

результативность для форварда - это не дело. Пора серьезно прибавлять, иначе 
терпение Владимира Крикунова может лопнуть. 
н. Александр Семин ("Витязь"), 35 лет 
10 матчей, 15 (5+7) очков, "+3" показатель полезности  
Вот, с кого нужно брать пример. Именно Семин заменил в "Витязе" 
перебравшегося в московское "Динамо" Афиногенова. И посмотрите, как играет 
Александр и вся его команда. Подольск - главная нынешнего чемпионата 
сенсация со знаком "плюс". "Витязю" и Семину можно только поаплодировать. 
Главное, не сдуться на середине дистанции и в надлежащей форме подойти к 
решающим играм. 
Александр Семин 
з. Антон Волченков ("Торпедо"), 37 лет 
11 матчей, 0 очков, "-1" показатель полезности  
Волченков еще во времена своей игры в НХЛ считался защитником-домоседом. 
Антон никогда не боялся броситься под шайбу, принять бросок на себя в любой 
ситуации. За этого его ценили тренеры и партнеры. Так что нули в графе 
"набранные баллы" у Волченкова не удивляют. В "Торпедо" у него другие 
обязанности. 
в. Константин Барулин ("Нефтехимик"), 35 лет 
6 матчей, 91,8% отраженных бросков, 2,49 коэффициент надежности  
Барулин долгое время защищал цвета ХК "Сочи", но в последнее время 
Константин начал сдавать в игровом плане, а ведь зарплата у этого вратаря 
была немаленькой. В "Нефтехимике" Барулин снова воссоединился с 
Вячеславом Буцаевым, но теперь контракт Константина стал значительно 
меньше. Плюс, в "Нефтехимике" дают играть и Александру Шарыченкову. 
н. Сергей Коньков ("Трактор"), 37 лет 
7 матчей, 1 (1+0) очко, "0" показатель полезности  
В прошлом году Коньков был одним из лидеров "Адмирала", капитаном команды. 
Коньков являлся важным механизмом в команде Сергея Светлова, но 
договориться о новом контракте стороны не сумели. В итоге Конькова 
пригласили в "Трактор" к Петерису Скудры. Но Скудра всегда проповедовал 
быстрый и энергозатратный хоккей. Сергею в его возрасте справиться с такими 
требованиями непросто.  
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Суперзвено СКА размазало "Динамо" в хоккее и кулачных боях. Тройка 
Лехтеря - новые звезды Питера (Sport24.ru, Москва, 28 сентября 2019) 
4:1 и чистая победа Плотникова в спарринге с Мироновым. 
Полторы недели назад главный тренер московского "Динамо" Владимир 
Крикунов удивил всех, решив выставить на домашний матч против СКА в 
качестве основного вратаря 21-летнего Георгия Кузнецова. Для молодого парня 
это был дебют в Континентальной хоккейной лиге, но с ответственностью он 
справился - в поражении со счетом 0:2 бело-голубые могли обвинять кого-угодно, 
кроме голкипера.  
Казалось, что самому Крикунову эксперимент не очень понравился - в 
следующих матчах Кузнецов на льду не появлялся. Но вот настал день 
очередной игры с питерскими армейцами, и опытный коуч "Динамо" решил снова 
бросить в бой Георгия. Первый период, вроде бы, подтвердил, что Владимир 
Васильевич не ошибся - СКА владел заметным преимуществом, но все попытки 
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хозяев открыть счет молодой кипер останавливал. У питерцев особенно активен 
был Андрей Кузьменко, которому всеми доступными способами надо возвращать 
доверие тренерского штаба. Но гол все-таки случился, а забил его совсем не 
Кузьменко - постаралось ударное звено СКА. 
Сергей Плотников дважды подряд пытался от лицевого борта скинуть передачу 
себе за спину, вторая попытка оказалась удачной. Шайба нашла Йори Лехтеря, 
а тот прервал свою четырехматчевую голевую засуху.  
На самом старте второй двадцатиминутки гости заработали большинство и 
пропустили. Ошибся как раз Кузнецов. Ошибся грубо. Илья Каблуков выбросил 
шайбу из своей зоны, а вратарь не рассчитал отскок и подарил ее Евгению 
Кетову - тот исполнил все убийственно спокойно.  
"Динамо" оживилось во второй половине периода, стало создавать что-то 
опасное у ворот ровесника Кузнецова Алексея Мельничука, а заработав 
численно преимущество, даже забило. Несколько попыток динамовцев 
получились неудачными, но когда Андре Петерссон попробовал решить эпизод 
самостоятельно, все удалось. По факту, гол состоялся в равных составах - Йори 
Лехтеря уже вернулся на лед, но помочь партнерам не смог. 
Закончился второй период так, что захотелось поскорее увидеть третьего. 
Сергей Плотников и Андрей Миронов, предварительно позадиравшись, устроили 
кулачный бой, который вчистую выиграл форвард СКА. А перед уходом в 
раздевалку словацкий защитник бело-голубых Михал Чайковски о чем-то очень 
горячо общался с игроками хозяев. Казалось, нас ждет продолжение. 
Но новых драк не случилось, зато случились три подряд удаления у "Динамо". В 
тот момент, когда гости остались на льду втроем СКА устроил в их зоне 
настоящее сумасшествие, вратарь Кузнецов лишился клюшки и совершил пару 
мегаспасений, но в итоге Плотников после передачи Ткачева все-таки 
расстрелял его с близкого расстояния - 3:1. 
Добил москвичей дубль Йори Лехтеря. Супертройка питерцев Ткачев-Лехтеря-
Плотников в очередной раз сделала результат, новые звезды Питера общими 
усилиями набрали 8 очков. 4:1 - СКА сильнее "Динамо" и в хоккее, и в хоккейных 
боях. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-09-28-ska--dinamo--28-sentyabrya-2019-
regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika8-ochkov-troyki-tkachev-lekhterya-
plotnikov 

К заголовкам сообщений 

Алексей Кудашов: "Подколзин немного засиделся, получал мало игровой 
практики. Мы вернули его в молодежку" (Чемпионат.com, Москва, 28 
сентября 2019) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов дал комментарий после победы над 
московским "Динамо" (4:1) в матче чемпионата КХЛ. 
- Боевая игра. Вы видели, сколько стычек было, сколько интересных моментов. 
Хотел бы поблагодарить болельщиков за поддержку сегодняшнюю, а игроков - 
за самоотдачу. 
- Сегодня, наконец, сработало большинство. Стало ли от этого вам сегодня чуть 
легче?  
- То, что реализовали - молодцы, но по качеству выполнения все очень далеко 
от идеала. 
- Довольны ли вы итогами домашней серии?  
- Два поражения дома - это много. 
- Когда мы увидим в игре Магнуса Хелльберга?  
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- Хелльберг не готов еще после травмы. Даже не физически - пока что 
повреждение не дает ему играть. 
- С чем связан тот факт, что Петр Кочетков не попадает в заявку?  
- У нас есть Иван Налимов еще, мы его тоже готовим. 
- Почему сегодня в заявке вместо Василия Подколзина был Кирилл Марченко?  
- Хоккеистам играть надо, а Василий немного засиделся, игровой практики 
получал мало. 
Были у него игровые минуты - восемь, девять в последней игре - но для него 
важно постоянно быть в игре. 
Поэтому мы вернули его в молодежную команду, чтобы он несколько матчей 
сыграл, набрал свой игровой объем и вернулся обратно. 
- То есть Марченко продолжит быть тринадцатым нападающим?  
- Мы сейчас посмотрим и обсудим эту тему. Они должны играть, - сказал 
Кудашов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861401-kudashov-dva-porazhenija-ska-
v-domashnej-serii-mnogo.html  

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

• Sports.ru, Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Плотников про драку с Мироновым в матче КХЛ: отомстил за Ткачева (Р-
Спорт, Москва, 28 сентября 2019) 
Капитан петербургского СКА Сергей Плотников заявил, что подрался с 
динамовцем Андреем Мироновым в матче регулярного чемпионата КХЛ, потому 
что хотел отомстить ему за грубую игру против своего партнера по звену 
Владимира Ткачева. 
В субботу СКА победил московское "Динамо" на своей площадке со счетом 4:1. 
Плотников сделал "хет-трик Горди Хоу": забил гол, поучаствовал в потасовке и 
отдал две результативных передачи. Во втором периоде капитан СКА подрался 
с Мироновым после того, как тот зацепил Владимира Ткачева. 
"Подрался с Мироновым, естественно, из-за Ткачева. Не люблю, когда обижают 
маленьких, тем более из моей пятерки. Знаю, конечно, что он сам может за себя 
постоять, но сейчас решил так. Сейчас между нами с Мироновым все нормально. 
Это хоккей, и мы любим его за все проявления, за драки тоже", - сказал 
Плотников журналистам. 
"Я не любитель называть себя героем матча. Играет всегда команда, и 
побеждает всегда команда. Все работали. Сказал после прошлого матча, что мы 
начинаем добавлять от игры к игре, у нас появляется больше уверенности, 
начинаем играть активнее, в тело, и это приносит свои плоды", - отметил 
Плотников.  

https://rsport.ria.ru/20190928/1559241947.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 28 сентября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Лехтеря о дубле в игре с "Динамо": с такими партнерами и вы бы 
забросили (Р-Спорт, Москва, 28 сентября 2019) 
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Нападающий петербургского хоккейного клуба СКА Йори Лехтеря, комментируя 
свои голы в ворота московского "Динамо", сказал, что с такими партнерами по 
звену забил бы кто угодно. 
СКА в субботу победил московское "Динамо" на своей площадке со счетом 4:1. 
Лехтеря сделал дубль. 
"В последнее время мы очень хорошо играем в равных составах. Над 
большинством, конечно, нужно еще хорошо поработать, мы продолжаем это 
делать. С такими партнерами (как Сергей Плотников и Владимир Ткачев) играть 
здорово, думаю, на моем месте и вы бы забросили. Если ребята продолжат 
снабжать меня такими передачами, будет несложно всегда забрасывать по две 
шайбы", - сказал Лехтеря журналистам. 
"У нас всегда хороший настрой на "Динамо", потому что мы с ним в одном 
дивизионе. Это всегда особенные игры. Можно сказать, за четыре очка", - 
добавил он.  

https://rsport.ria.ru/20190928/1559242011.html 

К заголовкам сообщений 

Знарок взял реванш у канадца из Балашихи. "Спартак" спасли легионеры 
и ошибки "Авангарда" (Sport24.ru, Москва, 28 сентября 2019) 
Все решили буллиты.  
Как много для команды значит вратарь. "Спартак" в этом сезоне точно убедился, 
несколько раз русские голкиперы красно-белых совершали результативные 
ошибки и подставляли своих партнеров. Но наконец-то в строй вернулся Гудачек 
и сыграл на ноль в своем первом же матче с "Автомобилистом". После такого 
Карсумс и Даугавиньш благодарили в раздевалке Юлиуса на коленях. И 
правильно делали!  
View this post on Instagram 
С Гудачеком москвичи сразу почувствовали себя увереннее и вроде бы даже 
забыли все свои сентябрьские неудачи, которых было предостаточно. Первый 
период с "Авангардом" команда Олега Знарка провела блестяще, доминировав 
на льду практически все 20 минут. Большинство реализовал Александр 
Хохлачев, забив из правого круга вбрасывания. 26-летний форвард радовался 
так, как будто забросил победную шайбу, но его понять можно - для 93-го номера 
это лишь второй гол в сезоне. Вспоминая, как в СКА Хохлачев оказался не нужен 
Знарку, становится понятно, что некогда лидеру "Спартака" сейчас совсем не 
просто.  
У команды Хартли в первом периоде не получалось практически ничего. То ли 
шестидневный перерыв в играх сказался, то ли напор соперника смутил хозяев 
в Балашихе. Было несколько опасных моментов у ворот Гудачека в большинстве 
и все. Куда чаще возникали провалы в обороне, после которых красно-белых 
обязаны были забивать. Во втором периоде ситуация на льду изменилась - 
"Авангард" после перерыва вышел более заряженными и начал активно 
прессинговать соперника, хотя все равно команде не удалось провести ровно 
остаток матча. Заброшенная шайба не заставила себя долго ждать. Максим 
Чудинов забил в большинстве, но не с центра площадки, как он любит и умеет, а 
от чужой синей. Через несколько минут Чудинов решил из своей зоны бросить, 
но тут Гудачек уже был на месте. Наверняка, Юлиус смотрел хайлайты голов 
защитника омичей.  
Состав у "Авангарда" по сравнению с матчем с "Куньлунем" не поменялся, 
второй раз подряд в заявку не попал Щербак. Неужели на него поставили крест 
в омском клубе? Место Никиты в четвертой тройке занял Клинкхаммер и, 
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кажется, канадский новичок не собирается отдавать его. Во втором периоде он 
забил первый гол за "Авангард", подставив клюшку после броска Андригетто. 
Было это сделано в большинстве "пять на три". Сначала Кулик получил две 
минуты за игру высоко поднятой клюшкой, а затем "Спартак" получил еще 
удаление за задержку игры. Судьи посчитали, что гости долго не выходили на 
вбрасывание и выписали штраф, заставив Знарка хлопать в ладоши. Нетрудно 
догадаться почему.  
После того, как в третьем периоде Войнов сделал счет 3:1 (забил при численном 
преимуществе), можно было подумать, что "Спартак" вновь оберечен на 
поражение. Перчинку в матче добавил второй гол гостей. Совсем весело стало 
в середине третьей двадцатиминутки, когда Херсли отправил шайбу от синей 
линии прямо в ворота соперника. Примечательно, что до гола шведский 
защитник играл плохо, ничем полезным не запомнившись на площадке. 
Патриком в команде вообще не очень довольны, говорят, что после Кутузова он 
следующий кандидат на выход. Возможно ключевой гол "Авангарду" может 
изменить о нем мнение.  
Как и первый матч между командами в сезоне, победителя определили по 
окончании основного времени. 10 сентября роковую ошибку совершил 
Хомченков, сам себе забив гол, Гудачек такое себе не позволил. Решить исход 
встречи в овертайме мог Хохлачев, но он не попал в пустые ворота, а затем и 
Шумаков выходил "один ноль" и не переиграл голкипера. В буллитах сильнее 
оказался "Спартак". Знарок все-таки победил Хартли. Пусть только и со второй 
попытки. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-09-28-avangard--spartak--34-ot-28-sentyabrya-
2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-goly-chudinova-voynova 

К заголовкам сообщений 

Знарок - о Херсли: в хоккей он играет, просто ему не везло 
(Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок поделился мыслями об игре шведского 
защитника Патрика Херсли который отметился заброшенной шайбой во встрече 
регулярного чемпионата КХЛ с "Авангардом" (4:3 Б). 
"Херсли сегодня забил и наконец-то начал играть в хоккей. Заждались от него 
хорошей игры? В хоккей он играет, просто ему не везло. Сегодня он здорово 
попал. Я думаю, что он, наверное, сбросит с себя все это, потому он немножко 
нервничал", - передает слова Знарка корреспондент "Чемпионата" Павел 
Панышев. 
Напомним, "Спартак" сумел победить, уступая со счетом 1:3 в ходе второго 
периода. Помимо Херсли, заброшенными шайбами в основное время в составе 
красно-белых отметились Александр Хохлачев и Каспарс Даугавиньш. Автором 
победного броска в серии послематчевых буллитов стал Робин Ганзл.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861411-znarok--o-hersli-v-hokkej-on-
igraet-prosto-emu-ne-vezlo.html 

К заголовкам сообщений 

Хартли: "Авангард" на правильном пути, между игроками все больше 
химии (Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Главный тренер "Авангарда" Боб Хартли поделился впечатлениями от матча со 
"Спартаком" (3:4 Б). 
"Поздравляю "Спартак" с победой. Эта игра была похожа на ту, которую мы 
провели несколько недель назад в гостях у "Спартака". Очень интересный матч. 
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Играли два достойных друг друга соперника. "Спартак" заслужил право 
отыграться. Я не буду винить наших игроков во второй и третьей шайбах. Это 
были отлично исполненные броски. 
Играть в овертайме - это как бросать монетку. Победить может как соперник, так 
и ты. Здесь очень много факторов, которые могут повлиять на исход. Все 
решилось в серии послематчевых бросков. "Спартак" заслужил победу. Но в то 
же время мне очень понравилась игра нашей команды.  
Конечно, Клинкхаммер улучшил нашу игру в большинстве. Но в то же время 
между нашими игроками появляется все больше химии. Прочтение игры, 
принятие решений, игра с шайбой становятся лучше. Сейчас "Авангард" 
находится на правильном пути", - передает слова Хартли корреспондент 
"Чемпионата" Ульяна Маякова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861391-hartli-avangard-na-pravilnom-
puti-mezhdu-igrokami-vsjo-bolshe-himii.html 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: Дацюк не играл, потому что у него идет курс реабилитации 
(Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Главный тренер екатеринбургского "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов 
поделился впечатлениями от проигранного гостевого матча с финским 
"Йокеритом" (2:4). Тренер объяснил также, почему не лед не вышел ветеран 
Павел Дацюк успевший провести только два матча после предыдущей травмы. 
"Хорошая была игра, знали, что "Йокерит" пойдет в силовое давление, будет 
много бросков. Вратарь держал нас в игре. В третьем периоде команда показала, 
что есть силы и дух. "Йокерит" был интереснее и много борьбы выигрывал. 
Результатом недовольны, сезон продолжается, идем дальше. 
У Павла Дацюка продолжается курс реабилитации, поэтому он сегодня не играл", 
- приводит слова тренера официальный сайт Континентальной хоккейной лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861437-martemjanov-dacjuk-ne-igral-
potomu-chto-u-nego-idjot-kurs-reabilitacii.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 28 сентября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Магнитка" опустилась на дно. Такого КХЛ еще не видела (Чемпионат.com, 
Москва, 28 сентября 2019) 
Магнитогорский "Металлург" - худший клуб лиги прямо сейчас. Вы можете в это 
поверить? 
Кризис "Металлурга" 
Состояние, в котором "Металлург" подошел к нынешнему сезону, кроме как 
ужасным никак не назовешь. Проблемы были видны еще на предсезонных 
сборах, когда у команды совершенно не было игры, начались травмы у игроков 
и была заметна какая-то вялость на льду. 
Многие говорили, что "Магнитка" находится под нагрузками и нужно просто 
подождать, однако результат так и не приходил. Стало понятно, что Йозеф 
Яндач просто не справился со своей работой, поэтому время перемен в 
уральском клубе назревало. В итоге Яндач был отправлен в отставку, а на роль 
пожарного и спасителя пригласили Илью Воробьева которого когда-то сам 
Геннадий Величкин и увольнял из клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3861391-hartli-avangard-na-pravilnom-puti-mezhdu-igrokami-vsjo-bolshe-himii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3861391-hartli-avangard-na-pravilnom-puti-mezhdu-igrokami-vsjo-bolshe-himii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3861437-martemjanov-dacjuk-ne-igral-potomu-chto-u-nego-idjot-kurs-reabilitacii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3861437-martemjanov-dacjuk-ne-igral-potomu-chto-u-nego-idjot-kurs-reabilitacii.html
https://www.sports.ru/hockey/1078611028.html
https://allhockey.ru/news/show/365295-Martem_yanov_u_Dacjuka_idet_kurs_reabilitacii_poetomu_on_segodnya_ne_igral


 

 

Воробьев вызов принял, но сразу вывести команду из пике не смог бы ни один 
тренер в мире. Уж больно в глубокую яму угодил магнитогорский коллектив. 
"Действительно, у нас мощная линия защиты, но в большей степени она 
атакующая. Не так много обороняющихся ребят. Надо смотреть, как правильно 
распределить силы и наладить баланс", - рассказал Воробьев об одной из 
проблем "Металлурга". 
К слову, защитников-домоседов в команде так и не появилось. Денег на 
селекцию в межсезонье было потрачено столько, что теперь президент клуба 
Виктор Рашников тысячу раз подумает, прежде чем выделять финансы на 
очередного хоккеиста. Видимо, Воробьеву придется обходиться теми, кто есть. 
Мозякину пора на покой 
Но одним только худшим стартом "Магнитки" в истории КХЛ и проблемами в 
обороне дело не ограничилось. Дело в том, что команду перестал тащить ее 
лидер и капитан - Сергей Мозякин. Сильный спад Мозякина был заметен еще в 
прошлом сезоне, а в плей-офф "Салават Юлаев" моментально раскусил 
главного рекордсмена КХЛ, не дав Мозякину создать ровным счетом ничего.  
Кто-то предполагал, что Сергей сделает выводы из сложившейся ситуации и к 
новому сезону подойдет во всеоружии. Болельщики хотят видеть прежнего, так 
ими любимого Мозякина, но ведь организм и природу не обманешь.  
Мозякину уже 38 лет, Коваржа и Зарипова в "Металлурге" больше нет, былой 
прыти и свежести тоже. "Не видно Мозякина. Сейчас он уже не первое звено и 
не играет в "Магнитке" той роли, которую играл даже в прошлом сезоне, не 
говоря уже о лучших годах Магнитогорска. Нет первого звена, нет ведущего 
игрока, пришел новый главный тренер. Посмотрите, сколько всего. Надо ждать и 
терпеть, хотя в Магнитогорске не любят ждать", - сказал "Чемпионату" 
олимпийский чемпион Александр Пашков. 
Тут и добавить нечего. Сейчас у Мозякина совершенно нет результативности, к 
которой все привыкли. 3 (1+2) очка и "-4" показатель полезности - разве этого 
ждали от звездного форварда? Конечно, нет. Нельзя сказать, что Сергей 
отбывает номер на льду. Силы Мозякина постепенно начинают заканчиваться, 
хоккею отдано очень много времени. После окончания сезона у Мозякина 
закончится контракт с "Металлургом". В новом соглашении смысла уже нет, 
Сергею пора на покой. 
Рекорд "Витязя" не сорван 
"Скриньте!" - с такого слова начинался просмотр турнирной таблицы регулярного 
чемпионата КХЛ в субботу утром по московскому времени. Дело в том, что 
магнитогорский "Металлург" опустился на последнее место в Континентальной 
хоккейной лиге. Это произошло после того, как "Амур" обыграл в Хабаровске 
"Сибирь" со счетом 3:0 и обошел команду Ильи Воробьева. 
На голове у Геннадия Величкина и так сплошные седые волосы, но такими 
темпами можно остаться даже без них. Клуб с огромным бюджетом создает 
сенсации со знаком "минус", от которых впору бить в набат. Происходит что-то 
нехорошее.  
После домашних поражений от "Ак Барса" и "Барыса" команде Илье Воробьева 
предстояло начать гостевую серию матчем с "Витязем", который в нынешней 
"регулярке" необычайно хорош. В преддверии встречи с "Металлургом" у 
подмосковной команды было восемь побед подряд. До клубного рекорда - девяти 
побед кряду - не хватало буквально одного матча.  
Хоккеисты Михаила Кравеца были намерены добиться столь желанной победы 
сразу по двум причинам: закрепить свое нахождение в верхней части турнирной 
таблицы КХЛ и установить новый рекорд. Перед "Металлургом" стояли задачи 



 

 

совершенно иного плана. Магнитогорску кровь из носу нужны очки, а добывать 
их надо любым способом, не оглядываясь на чужие рекорды.  
В результате очко "Магнитка" все же набрала, но не более того. В буллитной 
серии сильнее оказался "Витязь", который занимает первое место в лиге. Кроме 
того, подольчане установили новый клубный рекорд по количеству побед. 
"Металлург" - на зеркальной последней позиции. В это сложно поверить, но это 
так.  

https://www.championat.com/hockey/article-3861405-metallurg-opustilsja-na-
poslednee-mesto-v-turnirnoj-tablice-khl.html 

К заголовкам сообщений 

И. Воробьев: давит не место "Металлурга" в таблице. Давит комплекс 
разных вещей (Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Илья Воробьев поделился 
впечатлениями от проигранного матча с подмосковным "Витязем" (2:3 Б). 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина находится в игровом кризисе и 
опустился на последнее место в турнирной таблице КХЛ. 
"По игре частями было довольно неплохо. Но опять только одно очко. Давило не 
то, куда спустилась команда в таблице, а давит давно комплекс разных вещей", 
- сказал Воробьев на пресс-конференции.  
Воробьев сменил Йозефа Яндача на посту главного тренера "Металлурга" после 
трех стартовых матчей регулярного чемпионата. Под руководством Воробьева 
магнитогорский клуб проиграл семь матчей из восьми. 

https://www.championat.com/hockey/news-3861541-i-vorobjov-davit-ne-mesto-
metallurga-v-tablice-davit-kompleks-raznyh-veschej.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Головков: все, кто любит хоккей, ждали, чтобы в КХЛ лидировал не гранд 
(Р-Спорт, Москва, 28 сентября 2019) 
Лидерство "Витязя" в таблице чемпионата КХЛ радует всех, кто хотел видеть на 
первом месте не топ-клуб, сказал РИА Новости президент подмосковного клуба 
Михаил Головков. 
"Витязь" в субботу на своем льду по буллитам обыграл магнитогорский 
"Металлург", одержав девятую победу подряд и десятую в одиннадцати матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. Следующий матч подмосковный клуб проведет 3 
октября в гостях с действующим обладателем Кубка Гагарина московским ЦСКА. 
"Мы смотрелись лучше соперника, могли выигрывать и в основное время. Но все 
равно наша победа заслуженная. У нас до ЦСКА еще много времени, будем 
готовиться. Такие победы, как над "Металлургом", только добавляют сил. Наш 
секрет успеха в том, что это настоящая команда, в которую входят все: 
тренерский штаб, игроки, точильщики, медицинский штаб, офис. Все, кто любит 
хоккей, ждали, чтобы лидировал не гранд. Это здорово, всех поздравляю. Я 
очень доволен тренером Михаилом Кравецом, я вижу его работу", - сказал 
Головков.  

https://rsport.ria.ru/20190928/1559242069.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 29 сентября 2019 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Йормакка: не могу назвать лидерство "Витязя" в КХЛ чудом (Р-Спорт, 
Москва, 28 сентября 2019) 
Лидерство подмосковного "Витязя" в регулярном чемпионате КХЛ не является 
чем-то необычным, заявил нападающий команды из Подольска Пекка Йормакка. 
"Витязь" в субботу на своем льду по буллитам обыграл магнитогорский 
"Металлург", одержав девятую победу подряд и десятую в одиннадцати матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. 
"Это была моя первая игра после травмы, из-за которой я выбыл на три недели. 
Я хорошо себя чувствую, хотя мне все равно нужно больше практики. Мы очень 
рады победе, уже сбился со счета, какая это победа подряд. Но мы не хотим 
останавливаться на этом. Многие спрашивают о лидерстве "Витязя", но я не 
знаю, что конкретно ответить. Все просто - у нас отличная и слаженная команда 
с хорошим тренером. Я не могу назвать наше лидерство чудом. Будет ли победа 
"Витязя" в Кубке Гагарина чудом? Ха-ха. Да, это будет чудом, но мы стремимся 
к этому", - сказал Йормакка журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20190928/1559242258.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 сентября 2019 

• Sports.ru, Москва, 29 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов опроверг слухи о возможном уходе из "Ак Барса" вратаря 
Гарипова (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 28 сентября 2019) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал победу 
казанцев над "Куньлунь Ред Стар" (5:0). 
− Динамичная игра была, такая катающаяся, быстрая - мы где-то, может быть, 
были чуть побыстрее, немного накрывали соперника в зоне атаки. Они больше 
сил затрачивали в своей зоне, как мы и хотели, чтобы к нам в зону они приходили 
несвежие, мы делали правильные смены - наверное, это и сказалось. 
− Фрэттина перевели в четвертое звено, и он стал набирать очки. Чем можно 
объяснить его результативность? 
− Еще раз говорю - сейчас только начало сезона, мы ищем сочетания, которые 
будут удобны нашей команде. Пока они сыграли там пару игр, все идет хорошо - 
он там действует лучше пока, по крайней мере. Пока мы остановимся на этом. 
− Сегодня было очень мало удалений. Удалось найти нужные слова для 
команды? 
− Чуть-чуть свежесть у нас была, мы были первые на шайбе, владели ей и 
заставляли соперника ошибаться. Если ты владеешь шайбой, соперник фолит. 
− Ткачева и Галиева поменяли, но команда и без них добивается результата. Для 
вас это хорошо или плохо? 
− Конечно, хорошо. Мы сыграли без них, дали им отдохнуть и перезагрузиться. 
Ждем их. 
− Петров поднялся в первое звено. У него лучший старт в КХЛ за всю карьеру. 
За счет чего? 
− Еще раз говорю - начало сезона, мы должны тут посмотреть. Пока они 
сыгрались, нашлась такая, как сейчас модно говорить, химия. И Фрэттин ушел. 
Опять же, говорю - сезон долгий, там посмотрим, как получится. 
− А сам Петров за счет чего так играет? 

https://allhockey.ru/news/show/365301-Golovkov_sekret_uspeha_Vityazya_v_tom_chto_my_nastoyaschaya_komanda
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https://www.sports.ru/hockey/1078613783.html


 

 

− Во-первых, он хороший хоккеист - пришел домой, эмоции. Хорошо 
потренировался летом, и мы видим результат. Но опять же говорю - сезон 
долгий, не хвалите ребят, ладно? 
− Эксперты на телевидении предполагают, что клуб хочет расстаться с Эмилем 
Гариповым. 
− Я от вас слышу об этом впервые. Это не соответствует действительности, - 
сказал Квартальнов после игры.  

https://realnoevremya.ru/news/153230-kvartalnov-oproverg-sluhi-o-vozmozhnom-
uhode-iz-ak-barsa-vratarya-garipova 

Похожие сообщения (4): 

• Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 28 сентября 2019,  

• Sports.ru, Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Степан Островский: "Светлов доверяет и мотивирует, как Стив Каспер" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 28 сентября 2019) 
Открытие этого сезона в составе "Адмирала", защитник, которому на прошлой 
неделе исполнилось 19 лет и который в КХЛ набрал уже два очка, стал гостем 
Russia-Hockey.ru  
ВЕТЕРАНЫ И ЛИДЕРЫ ВСЕГДА ПОМОГУТ И ПОДСКАЖУТ  
- Удивлены, что удалось выиграть конкуренцию в тренировочном лагере и 
закрепиться в КХЛ?  
- Еще рано делать какие-то выводы, для меня сейчас каждый матч - экзамен. 
Хочется оправдать доверие и сыграть попроще, не допустить ошибки..  
- Получается?  
- Об этом могут судить партнеры и тренеры. Моя задача - сражаться за игровое 
время, доказывать. В матчах с "Трактором" и "Амуром" пришли первые очки в 
КХЛ. Видимо, что-то получается.  
- Перед стартом сезона главный тренер "Адмирала" Сергей Светлов рассказал, 
что клуб войдет в сезон с двумя "лимитчиками" в составе - и свое слово держит, 
вы и форвард Глеб Зайцев постоянно в обойме...  
- Спасибо тренерскому штабу за доверие. У нас много молодежи, все понимают: 
главное - не подводить команду и с каждым матчем за счет работы прибавлять. 
Ну а ветераны команды, ее лидеры всегда помогут и подскажут.  
ЧУВСТВОВАЛОСЬ, ЧТО НАШ ТРЕНЕР В КИТАЕ ВОЗГЛАВЛЯЛ "БОСТОН"  
- Ваш уверенный дебют для многих в России - сюрприз, ведь в молодежные 
сборные вы практически не привлекались, выстрелили из ниоткуда.  
- Можно сказать и так. Я - воспитанник "Трактора", но в Челябинске не 
получилось, поехал в Санкт-Петербург в клуб МХЛ "Серебряные Львы". Позже 
эту команду закрыли, попытался вернуться в Челябинск к "Белым Медведям", 
там интереса не возникло, поехал в Китай в систему "Куньлуня".  
Там повезло поработать с экс-звездой НХЛ, бывшим главным тренером 
"Бостона" Стивом Каспером - и получил приглашение из "Тайфуна", фарм-клуба 
"Адмирала". И вот летом меня заметила основная команда.  
- Работа с Каспером помогла?  
- Интересный специалист, школа НХЛ чувствовалась. Он многому научил, 
особенно в плане психологии. Так же мотивирует и доверяет Сергей 
Александрович (Светлов. - Прим. ред. ), эти наставники похожи.  
В КХЛ СУДЯТ ЖЕСТЧЕ, ЧЕМ В МХЛ  
- В КХЛ календарь сложнее, чем в МХЛ?  

https://realnoevremya.ru/news/153230-kvartalnov-oproverg-sluhi-o-vozmozhnom-uhode-iz-ak-barsa-vratarya-garipova
https://realnoevremya.ru/news/153230-kvartalnov-oproverg-sluhi-o-vozmozhnom-uhode-iz-ak-barsa-vratarya-garipova
https://www.championat.com/hockey/news-3861503-kvartalnov-ne-hvalite-petrova-i-drugih-igrokov-ak-barsa-sezon-dolgij.html
https://allhockey.ru/news/show/365298-Kvartal_nov_Ak_Bars_byl_bystree_Kun_lunya_nakryvali_sopernika_v_zone_ataki
https://www.sports.ru/hockey/1078602684.html


 

 

- На самом деле в КХЛ все супер - и календарь, и судейство. Оно, кстати, более 
жесткое, чем в МХЛ, где не всегда наказываются спорные силовые приемы.  
У нас сейчас завершилось большое турне. Это было круто: сначала Москва, Сочи 
и другие западные города, затем на финише поездки спаренные матчи в 
Хабаровске. Закрыли турне победой, находимся в гонке за плей-офф. 
Настроение рабочее.  
- В Москве в матчах с ЦСКА и особенно с "Динамо" "Адмирал" понравился, но 
после матча в Петровском Парке на пресс-конференции говорили о том, что 
судьи команду "прибили"...  
- Не игрокам оценивать судейство - и уж тем более не новичкам команды. В 
концовке игры с "Динамо" у нас было и "три на пять", и двойной малый штраф, 
но арбитрам виднее. Не всегда понятна трактовка нарушений. Шон Лалонд, 
немотря на весь свой опыт в хоккее, говорит о том, что не всегда просто отличить 
ранний силовой прием от позднего.  
- Впереди у вас - домашняя серия.  
- После длительного турне по Западу самое главное - много не спать и быстро 
пройти акклиматизацию. Впереди у нас стыковые матчи - дважды против 
"Сибири", затем "Куньлунь" и "Нефтехимик". Вместе с молодыми продолжим 
цепляться за свой шанс.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/ostrovsky_svetlov_doveriaet_i_motiviruet_kak_steve_kasper/ 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт: чтобы играть в КХЛ, "Динамо" нужно убрать необоснованные 
ошибки (Чемпионат.com, Москва, 28 сентября 2019) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт поделился впечатлениями 
от проигранного матча с нижнекамским "Нефтехимиком" (4:5 Б). 
"В первую очередь хочу поздравить Вячеслава Буцаева с победой. Мы хорошо 
начали игру. Первые 10 минут играли так, как нужно играть на выезде, в таком 
стиле. Мы просто и глубоко играли. После того, как первую шайбу забили, мы 
перестали кататься, перестали давить. Потом последовали плохие удаления. 
Если ты это допускаешь, то ты позволяешь сопернику возвращаться игру. 
Хочу также отметить, как наша команда в конце собралась, вернулась в игру и 
боролась. Но, чтобы играть в этой лиге, мы должны убрать необоснованные 
ошибки, которых у нас пока достаточно. Мы должны их искоренять, чтобы играть 
и показывать хороший результат", - цитирует тренера минчан официальный сайт 
"Нефтехимика".  

https://www.championat.com/hockey/news-3861587-vudkroft-chtoby-igrat-v-khl-
dinamo-nuzhno-ubrat-neobosnovannye-oshibki.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 28 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Дерзкий и отважный защитник, муж фигуристки Марии 
Бутырской завершил карьеру (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
28 сентября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Вратарь 
За последние сутки из рижского "Динамо" приходят самые разные новости. 
Например, Гиртс Анкипанс накричал на своих игроков, мол, вы должны все свои 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/ostrovsky_svetlov_doveriaet_i_motiviruet_kak_steve_kasper/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/ostrovsky_svetlov_doveriaet_i_motiviruet_kak_steve_kasper/
https://www.championat.com/hockey/news-3861587-vudkroft-chtoby-igrat-v-khl-dinamo-nuzhno-ubrat-neobosnovannye-oshibki.html
https://www.championat.com/hockey/news-3861587-vudkroft-chtoby-igrat-v-khl-dinamo-nuzhno-ubrat-neobosnovannye-oshibki.html
https://www.sports.ru/hockey/1078610806.html


 

 

"психи" засунуть в одно место и работать на команду. Постоянно в социальных 
сетях ставят видео из раздевалки после поражений, чтобы люди вокруг поняли - 
в команде все переживают. На прошлой неделе стало известно, что динамовцы 
решили искать вратаря, так как Гудлевскис опять подводит, а Третьяку не 
доверяют настолько, что нет никакого смысла в том, что он находится под 
контрактом в латвийском клубе. 
Перед "Динамо" весь мир, вся Европа, но при этом мало денег. И что они 
делают? Совершают очень странный поступок, заключая пробный контракт с 
Андреем Макаровым. Я совсем недавно писал об этом голкипере, рассказывал, 
как он из самого перспективного вратаря страны дошел до "Бурана" в ВХЛ и 
добавить мне нечего. Но я внимательно слежу за высшей лигой и видел если не 
все, то многие матчи воронежского клуба. Рижан почему-то не смущает, что у 
Андрея только одна победа в сезоне, а в последней встрече его сняли с игры, 
так как он вообще не спасал? В Латвии считают, что человек, проигравший на 
уровне ВХЛ конкуренцию Даниилу Исаеву, серьезно поможет им? 
Я к Макарову отношусь хорошо, надеюсь, что он выберется из кризиса, но 
вынужден признаться, что его игра совершенно не изменилась в ВХЛ. Были 
неплохие спасения, какие-то удачные моменты. Но и у Гудлевскиса они есть. 
Рижанам нужен вратарь, который спасает и, пригласив игрока "Бурана", они не 
решили проблему.  
Завершение 
Известный защитник Вадим Хомицкий, может быть, был и не против продолжить 
карьеру, но этим летом к возрастным игрокам обороны довольно предвзятое 
отношение со стороны клубов, да и прошлый сезон у Вадима был не слишком 
удачный. Травмы, трудное восстановление, очень тяжело быстро набирать 
форму, а результат нужен немедленно. Хомицкий решил завершить карьеру и он 
войдет в тренерский штаб Сергея Зубова в "Сочи", пока, правда, непонятно в 
каком качестве. Но даже если он будет принимать участие в работе, то это 
пойдет на пользу. 
Хомицкий так ничего и не выиграл за свою карьеру, но останется в нашей памяти, 
как довольно крепкий и жесткий защитник, который не жалеет себя никогда и 
другим спуска не дает. Его лучший сезон был в "Атланте", когда команда 
неожиданно дошла до финала, но сам Вадим в последних матчах помочь не мог. 
Последние игры он проводил с переломом ноги, был готов выходить на лед, но, 
однажды приехав на стадион, понял, что не может надеть конек. Нога распухла 
так, что нужны были коньки на три размера больше. 
Дважды Хомицкий пробовал пробиться в НХЛ, но оба раза неудачно. Сам он 
жалеет о том, как поступил с системой "Старз" во второй раз. Сидел в АХЛ, ему 
позвонили из России и он сорвался, а через несколько дней в "Далласе" начались 
травмы и из АХЛ поднимали вообще всех. Муж фигуристки Марии Бутырской 
всегда был довольно честным, открытым и нам будет не хватать такого 
хоккеиста. 
В фарм-клуб 
Еще два российских хоккеиста отправились в АХЛ, не получив шанса в НХЛ. 
Павлу Шэну было объективно трудно пробиться в состав "Бостона". Откровенно 
говоря, сейчас тот период, когда попадать в систему этого клуба плохо для 
любого молодого игрока, не обладающего звездным статусом. Павел провел 
матч за "Бостон" в тренировочном лагере, выглядело неплохо, но ему надо 
обрести опыт. Я, правда, сильно сомневаюсь, что АХЛ ему пойдет на пользу, но 
там многое зависит от тренера. Если Шэн будет в первом или втором звене - 
нормально. Ниже - можно превратиться в "деревяшку". 



 

 

Андрей Чибисов переезжает в "Манитобу", хотя у него были довольно неплохие 
перспективы в первой команде. Игроку явно не хватает уверенности и 
понимания, какие сильные качества он может использовать в лиге. В АХЛ ему 
будет немного легче, чем остальным, за счет характера, но важно не уйти в 
силовой хоккей с головой, а что-то создавать впереди. Иначе перспектив в 
"Джетс" не будет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/muzh-figuristki-marii-butyrskoy-
zaschitnik-vadim-homickiy-zavershil-kareru-esche-dva-rossiyskih-igroka-pavel-shen-
i-andrey-chibisov-otpravilis-v-ahl-1591888/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъяснил шайбу Даугавиньша в ворота 
"Авангарда" (Чемпионат.com, Москва, 29 сентября 2019) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил шайбу 
форварда "Спартака" Каспарса Даугавиньша в матче с "Авангардом" (4:3 Б). 
"На 46-й минуте матча после взятия ворот, произведенного игроком команды 
"Спартак" Каспарсом Даугавиньшем, главный тренер команды "Авангард" взял 
запрос на блокировку вратаря перед взятием ворот. После видеопросмотра 
определено, что атакующий игрок сыграл в шайбу, помехи вратарю нет - 
хороший гол", - указано в разъяснении департамента, опубликованном на сайте 
КХЛ. 
На седьмой минуте встречи счет открыл нападающий "Спартака" Александр 
Хохлачев. Во втором периоде подопечные Боба Хартли сумели сравнять счет и 
выйти вперед благодаря заброшенным шайбам защитника Максима Чудинова и 
форварда Роба Клинкхаммера. За первые пять минут третьего периода 
соперники обменялись голами Вячеслава Войнова и Даугавиньша. Вскоре 
защитник Патрик Херсли превратил счет в 3:3. Встреча перешла в овертайм, где 
команды не сумели забить. В серии буллитов удачливее оказались гости, 
решающий бросок реализовал Даугавиньш.  

https://www.championat.com/hockey/news-3861641-departament-sudejstva-
razjasnil-shajbu-daugavinsha-v-vorota-avangarda.html 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 28 сентября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 сентября 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Женская хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

СКИФ проводит мероприятия к 25-летию женского хоккея в России 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 28 сентября 2019) 
По инициативе Спортивного Клуба СКИФ с 28 сентября по 30 октября в Нижнем 
Новгороде состоятся торжественные мероприятия, посвященные празднованию 
25-летия женского хоккея в России.  
28 сентября на арене КРК "Нагорный" в 18:00 начнется матч ветеранов женского 
хоккея против молодежной команды СКИФ. Против юных "скифянок" в возрасте 
до 18 лет выступят те хоккеистки, с именами которых связаны многочисленные 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/muzh-figuristki-marii-butyrskoy-zaschitnik-vadim-homickiy-zavershil-kareru-esche-dva-rossiyskih-igroka-pavel-shen-i-andrey-chibisov-otpravilis-v-ahl-1591888/
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https://allhockey.ru/news/show/365314-Departament_sudejstva_razyasnil_shajbu_Daugavin_sha_v_vorota_Avangarda_video


 

 

победы в истории российского женского хоккея. Матч пройдет в формате 3 
периодов по 15 минут. СКИФ будет вести онлайн трансляцию матча. 
30 сентября и 1 октября женская хоккейная команда СКИФ проведет свои первые 
домашние матчи Чемпионата ЖХЛ 2019/2020. Соперником нижегородок будет 
уфимская "Агидель", матчи против которой в прошедшем сезоне еще свежи в 
памяти болельщиков своей бескомпромиссностью и непредсказуемостью.  
В городе Богородске Нижегородской области 6 октября с 9:30 до 15:00 на лед 
местного ФОКа "Победа" выйдут юные хоккеистки из детских отделений СК 
СКИФ и проведут между собой традиционный ежегодный турнир, приуроченный 
к Международному женскому хоккейному уикэнду ИИХФ. 
7 октября на лед "Нагорного" выйдут женская команда СКИФ и мужская команда 
ветеранов хоккея Нижегородской области, в составе которой зрители смогут 
увидеть известных в прошлом игроков нижегородской команды "Торпедо". В 
матче примет участие генеральный директор ХК "Торпедо" Александр 
Валерьевич Харламов.  

https://whl.khl.ru/article/2806-skif-provodit-meropriyatiya-k-25-letiyu-zhenskogo-
hokkeya-v-rossii 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
"Эдмонтон" отказался от Бурдасова. Куда он поедет теперь: "Флорида", 
СКА, "Динамо", "Магнитка"? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 28 
сентября 2019) 
Вояж Антона Бурдасова за океан окончился, едва успев начаться.  
Ему предлагали двусторонний контракт на миллион долларов с условием, что он 
проведет шесть матчей в АХЛ, после чего его подняли бы. Антон не согласился. 
Еще и потому, что главному тренеру "Эдмонтона" Дэйву Типпетту идея с 
подписанием русского форварда пришлась не по душе. В то время как 
генеральный менеджер Кен Холланд выступал за. Да и партнеры его хорошо 
приняли.  
Разумеется, Антону помешало то, что он приехал в лагерь не со старта из-за 
проблем с визой. Отсутствие сильного бэкграунда, как, скажем, у Никиты Гусева, 
- тоже. Как и отсутствие практики в течение почти семи месяцев. Но куда больше 
подвел универсализм. Точнее - его отсутствие. Типпетт не раз повторял, что 
Бурдасов - игрок исключительно для топ-6. В третьей и четвертой тройках ему 
делать нечего. Трудно не согласиться, тем более что Дэйв вообще своеобразный 
тренер, любящий загружать нападающих оборонительной работой.  
В лагере Бурдасова НХЛ пока не сбрасывают со счетов. Но вариант с "Бостоном" 
уже по факту отпал. Остался только с "Флоридой", и то им потолок серьезно 
жмет, а Оуэн Типпетт на всех парах рвется в основу. Найдется ли еще какой-то 
клуб, который заинтересуется Антоном - крайне сомнительно. Так что ждем его 
обратно в КХЛ. А работодатели найдутся.  
Бурдасов интересен и московскому "Динамо", у которого за пределами первого 
звена все плохо, и "Магнитке", хотя и непонятно зачем - проблемы "Металлурга" 
отнюдь не в составе, и "Салавату", что бы они там ни говорили, и "Локомотиву", 
и даже СКА, хотя вот в Санкт-Петербург Антону переезжать точно не стоит. 
Состав армейцев и так раздут. А поскольку мечту об НХЛ Бурдасов все еще 
лелеет и подумывает попробовать еще раз через год, ему нужно быть не одним 
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из многих, как это непременно будет в СКА, а одним из основных, чтобы провести 
хороший сезон и обрести тот самый положительный бэкграунд. И все равно 
вероятность переезда в Питер высока. К сожалению.  
Магнитогорск и Уфа - пожалуй, не лучшие варианты. Вот "Динамо" и "Локомотив" 
- очень даже неплохие в той перспективе, в которой Антон смотрит на следующее 
межсезонье. В идеале - условное "Торпедо". У Немировски он бы заиграл. И мог 
бы провести очень сильный сезон. Самая симпатичная система игры в КХЛ еще 
и весьма эффективна. Но нижегородцы вряд ли смогут наскрести нужную сумму.  
Люди меняются. Бурдасов, прежде, мягко говоря, не способный похвастать 
должным отношением к делу, тому пример. Хочется верить, что это поможет ему 
исполнить мечту. Он попытался приблизиться, приблизился, но так и остался на 
солидном расстоянии от исполнения. Хотя через год все может измениться.  
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Самый добрый матч в "Татнефть Арене": дети в колясках впервые 
попробовали себя в роли хоккеистов (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 28 сентября 2019) 
"Хоккей каждому" в третий раз прошел в Казани. 
Накануне в "Татнефть Арене" прошел благотворительный матч для детей с 
нарушением опорно-двигательного аппарата. Ребята, передвигающиеся в 
инвалидных колясках, впервые в жизни появились на льду с клюшками. Выйти 
на лед им помогли хоккеисты "Ак Барса" и Ночной хоккейной лиги. 
На льду появились две команды - "Метеор" и "Торнадо". Сам матч носил 
символический характер, намного важнее было дать детишкам шанс просто 
почувствовать себя в роли хоккеистов. Многие из них вообще впервые в жизни 
увидели лед.  
В качестве штурманов им помогали хоккеисты "Ак Барса" - Владимир Ткачев и 
Альберт Яруллин, а также игроки Ночной хоккейной лиги в дивизионе "40+". В эти 
выходные пройдет турнир среди этих команд, а благотворительный матч 
открывал его. 
Впервые мероприятие провели в 2017 году. И тогда, и сейчас в организации 
помогал "Ак Барс". Но основную часть всех организационных затрат берет на 
себя Ночная лига в Татарстане. Именно им впервые пришла идея организовать 
подобный матч: партнерами третий год подряд выступает Федерация хоккея РТ 
и фонд "День добрых дел".  
Вместе с остальными хоккеистами на лед вышел генеральный директор Ночной 
лиги Игорь Бахмутов, а на открытии матча присутствовали министр спорта РТ 
Владимир Леонов и легенда советского хоккея Александр Якушев. "Подобных 
матчей должно быть больше. Это очень теплое и трогательное мероприятие", - 
сказал Якушев. 
Среди самых неожиданных гостей оказались муфтий Татарстана Камиль 
Самигуллин и протоиерей Алексей Чубаков. Оказывается, они тоже иногда 
играют в хоккей и накануне вышли на лед "Татнефть Арены". 
"Иногда выхожу на лед, когда зовут. Просто любитель, - сказал Самигуллин. - Я 
уже года три, наверное, не вставал на коньки, позвали сюда - я согласился. В 
процессе осознаешь, насколько ценны эмоции детей. Их не купишь. Когда 
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видишь нуждающихся детей, которые не могут передвигаться на своих ногах, 
начинаешь благодарить господа за свое здоровье и здоровье своих детей".  
"Думаю, детям понравилось - это было нашей приоритетной задачей на 
сегодняшний вечер. У меня была замечательная партнерша - очень добрая, 
красивая и замечательная девочка. Здорово, что проводятся такие мероприятия. 
Это большой позитив, который не хватает всем нам", - поделился эмоциями 
Ткачев.  
"Эмоции только положительные: старались общаться, веселится с ребятами. 
Мне очень понравилось. В том году я тоже участвовал в таком мероприятии. На 
этот раз для меня стало сюрпризом, что наш муфтий играет в хоккей. И довольно 
неплохо играет", - отметил Яруллин.  
После хоккейного матча, который длился 30 минут и завершился 5:5, детей 
ждали подарки и фуршет. Его полностью оплатили игроки "Ак Барса". Но это не 
самое главное. Намного важнее эмоции, которые получили дети. С их лиц еще 
долго не сходила улыбка.  
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